

## Enfermeras UASD celebran su Día

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Mayo de 2015 12:57 - Última actualización Lunes 11 de Mayo de 2015 13:13

---

La Escuela de Enfermería de la Universidad Autónoma de Santo Domingo reunió a sus docentes para festejar por anticipado el *Día Internacional de la Enfermera*, celebración que estas profesionales del sector salud realizan el 12 de mayo de cada año, en conmemoración del nacimiento de Florence Nightingale, considerada como la precursora de la enfermería moderna.



Autoridades que presidieron el acto de celebración del Día Internacional de la Enfermera.

Esta actividad, que tuvo lugar en las instalaciones de la Biblioteca Pedro Mir, fue presidida por Jorge Asjana, vicerrector docente; Wilson Mejía y Rosel Fernández, Decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), respectivamente; Meregilda Familia, directora de la Escuela de Enfermería; Adalgisa Linares, pasada vicedecana de la FCS, y Emilia Santana, docente de esta unidad académica.

En sus palabras de bienvenida a la actividad y de felicitación a sus colegas, la maestra Familia manifestó que en sus diferentes roles y escenarios, la enfermera contribuye a preservar la vida y la salud de las personas desde las perspectivas humanas, éticas, interpersonales y terapéuticas, para lo cual requiere escoger acertadamente acciones pensadas que respondan a necesidades particulares de las personas y los grupos sociales.

## Enfermeras UASD celebran su Día

Escrito por Rafael Paez

Lunes 11 de Mayo de 2015 12:57 - Última actualización Lunes 11 de Mayo de 2015 13:13

---



De derecha a izquierda, Mercedes Familia, Wilson Mejía y Jorge Asjana durante sus respectivas intervenciones.